
    

警察署協議会議事概要報告書 

 

協議会名 令和５年度 第３回大垣警察署協議会 

開催日時 令和５年12月７日（木）午後２時から午後４時までの間 

開催場所 

 

大垣警察署南側駐車場、同署武道場、同署３階大会議室 

 

出席者 

 

協議会委員15名（全員出席） 

 

議事概要 

 

 

１ 開会 

開会時、委員15名のうち14名が出席し、過半数以上の参加により、本協議会が 

成立していることを報告 

 ※ 残りの委員１名は、災害警備訓練の視察から出席 

 

２ 警察署長あいさつ 

 

３ 災害警備訓練 視察（南側駐車場） 

 ・ エアテント・バルーン投光器 実演・体験 

 ・ ストライカー 実演・体験 

 ・ ゴージャック 実演・体験 

 ・ エンジンカッター 実演 

 

４ 逮捕術・総合対処法訓練 視察（武道場） 

 ・ 360度ディフェンス、ミット打ち 

 ・ 総合対処法訓練 

 ・ 逮捕術試合 

 ・ 用具使用体験 

 

５ 議事 

(1) 岐阜県警察交番・駐在所整備指針 

 署長が令和５年９月に公表された岐阜県警察交番・駐在所整備指針を説明する

とともに、令和６年度に実施される三城交番の建て替えを説明した。 

 

(2) 速度違反取締り指針 

交通第二課長が人身交通事故分析結果から策定した令和６年大垣警察署速度 

違反取締り指針を説明した。 



(3) 意見・要望 

  ・ 神谷会長 

信号機の無い横断歩道において、歩行者が渡らない場合の措置に関する質疑 

     ⇒ 交通第二課長が、道路交通法第38条を根拠として、横断歩道における

歩行者の優先や横断歩道に接近する場合の義務について説明した。 

  ・ 長﨑委員 

大垣市墨俣町地内の福寿司付近における交通違反車両への取締り要望と道 

路環境改善要望 

     ⇒ 交通第二課長が、交通指導取締りの積極的な実施とともに、交通第一 

課や道路管理者と連携し、道路環境が改善できないか検討する旨を説明 

した。 

・ 吉田委員 

    生活道路での事故が多い中で優先道路を明確に表示してほしい旨の要望 

     ⇒ 交通第二課長が、優先道路を見分けるポイントを説明するとともに、

生活道路や通学路における可搬式速度取締りを強化し、生活道路におけ

る交通事故抑止を図っていく旨を説明した。 

  ・ 和田委員 

自治会機能が集約されている大垣市内の地区センターに警察官を立ち寄ら

せてほしい旨の要望 

     ⇒ 署長が、今後、署員を地区センターに立ち寄らせ、地域との情報共有

  を一層図っていく旨を説明した。 

  ・ 日比野委員 

    災害に備えるため、地元でエアテントを購入したいことから、概ねの価格 

に関する質疑 

 ⇒ 警備課長が、エアテントと発動発電機の概ねの価格を説明した。 

     

６ 閉会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

 



 

 
 

 



 

 
 

 



 

 

 

 



 


